



八女市立長峰小学校 学校だより

# 峰の子 ガッツ!



令和5年4月21日(金)

八女市立長峰小学校

文責: 校長 中村 修介

## 【重点目標】今年度特に頑張っ達成する目標

### 「考えをしっかりとつ子ども」の育成



令和5年度の教育活動が始まりました。4月現在の本校の児童数は「364人」です。

本年度の本校の重点目標は、「考えをしっかりとつ子ども」の育成です。「考えをしっかりとつ子ども」とは、目標やめあてを達成するために、自分の考えを書いたり、話したり、比べたり、見直したりすることができる子どもです。このことは、知育のみならず、徳育、体育にも係るものです。そのために、これから授業や学校行事などで様々な取組を行い、振り返り、改善をしながら、有意義な教育活動にしていきたいと考えています。本年度も、保護者・地域の皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

★ 本年度もこの学校だより「峰の子ガッツ!」を通して学校の様子をお伝えしていきます。

※ 裏面に、本校のホームページの紹介をしています。

## 入学式を行いました(4月11日)

4月11日(火)の入学式から、1年生53名の学校生活がスタートしました。

入学式ではやや緊張の面持ちだった1年生でしたが、先生の話最後までしっかりと聞くことができました。今年度はコロナ以前のように6年生も参加し、1年生のお世話をしたり、校歌を披露したりしました。頼もしい6年生になりつつあります。1年生の子どもたちは、毎日とまどいながらも担任の先生や友達と一緒に初めての体験を積んでいます。1年生は、これから社会で生きていくための基礎基本を身につけていきます。それは、多くの人との出会いやかかわりの中で培われていくものです。子どもが自ら育っていくための支援を、学校・家庭それぞれが役割を自覚し、目標を共有し、しっかりと取り組んでいきましょう。ご協力よろしくお願いいたします。



## 授業参観、PTA総会、学級懇談会へのご出席ありがとうございました

4月15日(土)に授業参観、PTA総会を開催しました。今年度最初の授業参観では、1年生の初々しい学習の姿、2~6年生の進級後の新しい学級で活動する姿を見ていただけたと思います。また、PTA総会には、4年ぶりの集合による開催ということで、多数ご出席いただき誠にありがとうございました。PTA活動の充実が、子どもたちの健全な育成につながると考えています。今年度のPTAの活動テーマ「子どもの笑顔のためにひとつになる~親子でしっかり考えよう~」のもと、会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



## 1年生を迎える会、歓迎遠足

4月19日(木)に1年生を迎える会、歓迎遠足を行いました。1年生を迎える会は、昨年まではリモートで行っていましたが、今回は全児童が体育館に集合して実施することができました。歓迎会では、きれいな冠やメダルのプレゼントをもらった1年生がとてもうれしそうでした。その後、徒歩で岩戸山公園に行き、お弁当を食べたり、学団ごとに遊んだりして楽しく過ごしました。今回の遠足では、300円以内のおやつを持ってきてよいことにしました。子ども自身(低学年は保護者と一緒に)が300円以内のおやつを選ぶことも一つの学習だと考えます。大人から与えられるのではなく、限られた条件の中で、自分で考える機会になるからです。今後、様々な学校行事の中でも、「考えをしっかりとつ」ことを意識させたいと思います。



### 【5月の主な行事】

5月15/16/19日 内科検診  
5月17/30日 尿検査  
5月28日(日) PTA愛校作業

## 【長峰小学校のホームページの紹介】

長峰小学校ではホームページに本校の様々な情報を掲載していています。  
毎月発行する学校だよりもアップしています。

公式ホームページのURLは、「<http://nagaminesho.yame.ed.jp>」です。

※ 八女市教育委員会の方針により、ホームページにアップする場合は、個人情報保護の観点から、児童名・職員名は記載しない、または伏せ字にするようにし、写真を掲載する場合は、個人が特定されないようにします。

### ホームページの画面

